

# Instalan Consejo de Acuacultura, en Chiapas

■ Busca el estado primer lugar en producción pesquera

**EL HERALDO**

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis. (OEM-Informex).- El gobernador del estado, Juan Sabines Guerrero, encabezó la instalación del Consejo de Acuacultura y Pesca del Estado de Chiapas, en donde anunció que los proyectos de acuacultura que se inicien, serán parte del gran proyecto de reconversión productiva de la entidad, por lo que se les asignarán recursos y proyectos suficientes para su desarrollo.

Acompañado por Ramón Corral Ávila, Comisionado Nacional de Pesca y Acuacultura de la Secretaría de Pesca, el mandatario estatal señaló que es una obligación del estado alcanzar, para el año 2010, el primer lugar en la producción pesquera por ser el estado con mayor número de extensión de **agua**.

Según la proyección para el 2010, Chiapas será el primer productor del país, teniendo adicionalmente un beneficio directo para 118 mil 530 chiapanecos, con un impacto social para el estado de 171.9 millones de pesos.

El gobernador Sabines destacó que la acuacultura es una alternativa para mejorar la economía de los chiapanecos, por lo que es una prioridad para la actual administración impulsar estos proyectos, apoyados con el ahora instalado Consejo Estatal de Acuacultura y Pesca.

En este sentido, Sabines Guerrero señaló que estos proyectos de acuacultura son parte de la reconversión productiva, este gran programa que ha transformado la vida de miles de chiapanecos y que hará lo mismo con aquellas comunidades que tengan las condiciones necesarias para aplicar estos proyectos.

El secretario de Pesca, Plácido Humberto Morales Vázquez, informó de las condiciones apropiadas con las que cuenta Chiapas y por las que puede ser uno de los mayores productores de pescado en el país, así como las proyecciones para el desarrollo de la acuacultura para este año.

Por su parte, el Comisionado Nacional de Pesca y Acuacultura, Ramón Corral Ávila, reconoció el cambio que en materia de pesca se vive en la entidad, gracias al interés de las comunidades por superar su condición de vida y que, apoyados por los programas del gobierno de Juan Sabines, se han logrado importantes avances con grandes proyecciones, de las que dijo "cuentan con todo el apoyo de la federación".

FOTO: EL HERALDO DE CHIAPAS / OEM-INFORMEX



» EL GOBERNADOR Sabines destacó que la acuacultura es una alternativa para mejorar la economía de los chiapanecos.

